



Die neue Präsidentin Anna Müller (l.) mit ihrer Vorgängerin Christine Bhend.

BILD: ZVG

## Grosse Veränderungen in der Bibliothek

**REICHENBACH** Am 5. April hielt der Verein «Dorfbibliothek Reichenbach» seine Hauptversammlung im Kirchgemeindehaus Reichenbach ab. Leider hatten sich nicht viele Vereinsmitglieder eingefunden, um an der Versammlung teilzunehmen. Es wurde orientiert über den Jahresbetrieb, der abgesehen von den Corona-Massnahmen in normalen Bahnen verlief. Die Rechnung und das Budget wurden genehmigt sowie einer Statutenänderung zugestimmt.

Beim Traktandum «Wahlen» hingegen bewegte sich einiges: Auf Ende 2021 haben die Ausleiherinnen Franziska Bettschen und Therese Steinhauer ihre Tätigkeit beendet. Auch die langjährige Bibliotheksleiterin Kathrin Mürner ist von ihrem Posten zurückgetreten. Mit Elisabeth von Känel hat sich ein Grün-

dungsmitglied der Bibliothek verabschiedet, das verschiedene Aufgaben in der Bibliothek innehatte. Die Präsidentin Christine Bhend beendet ihre Arbeit ebenfalls, bleibt aber noch in der Ausleihe tätig.

Mit Helene Bollhalder, Sara von Känel und Nicole Zahler konnten drei neue Ausleiherinnen angestellt werden. Sara von Känel wird zudem neue Sekretärin des Vereins. Die Leitung der Bibliothek wird neu von einem Zweierteam, bestehend aus Ursula Kehl und Annelise von Känel, übernommen. Zur neuen Präsidentin konnte Anna Müller aus Scharnachtal gewonnen werden. Somit wurden alle Chargen neu besetzt, und die Bibliothek kann weiterhin reibungslos funktionieren.

ANNELISE VON KÄNEL, DORFBIBLIOTHEK REICHENBACH